

En el LTCE se aguardan los Torneos Profesionales de Tenis



Photo: Prensa LTCE

En el LTCE se aguardan los Torneos Profesionales de Tenis

Con expectativa se aguarda esta semana el desarrollo de los Torneos Nacionales Profesionales, tanto Masculino como Femenino. Comenzará el certamen “Ciudad de Esperanza” el miércoles, con la ronda inicial. Este sábado los grupos de Natación Artística tuvieron un entrenamiento junto a exponentes de GER Rosario.

TORNEO PROFESIONAL “CIUDAD DE ESPERANZA”

El LTCE está preparando su tradicional Torneo Profesional Nacional “Ciudad de Esperanza”, a partir del miércoles 24 de setiembre.

Será por partida doble, porque se jugarán tanto el Masculino como el Femenino, con un intenso y atractivo programa diario, a partir del miércoles.

Los caballeros jugarán un Torneo categoría 500, del miércoles 24 al sábado 27, repartiéndose \$ 3.000.000, en premios. Las damas tendrán un certamen categoría 400, del viernes 26 al domingo 28, con un reparto de \$ 1.600.000, en premios.

Se lo considera al certamen en el Lawn Tennis como uno de los que mayor cantidad de premios reparte en la temporada, y de allí el interés de los tenistas por participar. Varios serán también los exponentes de los dos clubes locales por inscribirse, con la intención algunos de sumar experiencia y otros de sumar puntos para el ranking nacional.

Será el 13er. Torneo Masculino que se abrió en el 2012, con consagración del esperancino Federico Cavallero. En la rama femenina será esta la 5º edición, habiéndose disputado la primera en el 2014.

VISITA DE GER ROSARIO EN NATACION ARTISTICA

Una importante jornada se vivió en la Natación Artística del LTCE, al concretarse un importante entrenamiento junto a las exponentes del Gimnasia y Esgrima de Rosario que visitaron la piscina del Lawn Tennis.

Entre las 11 referentes del LTCE y las 13 nadadoras de la entidad rosarina, acompañadas por tres entrenadoras, se generaron muy buenas prácticas e intercambio de conocimientos.

Las Profesoras Elisabeth Schmudt y Giuliana Blume, del club anfitrión, consideraron muy provechosa la jornada vivida y la experiencia que se puede recoger de todo lo vivido. Todo, con la intención de ir mejorando en forma individual y grupal, de cara a futuras incursiones.

